

南ひこばえ

伊根町立本庄小学校学校だより 6月号

令和4年6月1日発行

元気発信! 活き生き本庄小

HP アドレス <http://www.honsyou.sakura.ne.jp/>



運動会

【児童会スローガン】

「一人一人が一生懸命になり、みんなの心が一つになる運動会にしよう」

5月21日(土)に、3年ぶりに春の運動会を実施しました。一昨年度は中止を余儀なくされ、昨年度は『合同体育発表会』として、体育科の授業参観として実施しました。しかし、今年度は、年度当初から新型コロナウイルスに係る制限が一定解除されていることを受け、例年通りとまではいきませんが、それに近い形で実施できるのではないかと準備をしてきました。本庄小学校の子ども達も、運動会当日までに制限がかからないか心配している様子も見受けられましたが、たいへんよい天候の中、運動会を開催することができました。



〈白チーム〉
白虎 強く! かっこよく!
元気のいい白チーム

当日まで、児童会種目『本庄ラケット便』の練習や、赤・白それぞれのチームに分かれての表現種目の練習に遊びたい気持ちを抑え、高学年を中心に練習に取り組んできましたし、体育の時間には徒競走や障害走、リレーの走り方やバトンパスの練習を行ってきました。

本番では、ご家族の皆様の声援やお忙しい中、足を運んでいただきました来賓の方々の声援を受け、精一杯力を出し切って競技に参加する子ども達の様子が見られました。そして、本庄小学校の子ども達の凄いところは、勝ち負けはついてしまうのはもちろんですが、誰に対しても『がんばれー!』『あと少しだよ!』『最後まで諦めるなー!』とチームや学年関係なく声援が送れる子ども達の姿が随所に見られ、ほっこりとした雰囲気の中で運動会を進めることができました。勝敗はついてしまいましたが、児童会のスローガンにありますように、『一人一人が一生懸命』で、『みんなの心が一つになる』ことができた運動会だったと思



〈赤チーム〉
火の鳥 燃えろ! 輝け!
赤チーム

います。

この運動会の取組で身に付けた力を今後の学校生活に生かして行ってほしいと思います。

最後になりましたが、応援に来ていただきました御来賓の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



堂々と入場行進!

PTA資源回収 お世話になりました

5月28日(土)に資源回収を実施しました。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様にも多大なるご協力をいただき、多くの資源を回収することができました。誠にありがとうございました。



〈本庄小〉

〈横川〉

〈蒲入〉

◇6月の主な行事予定◇

1日(水) 朝会 体力テスト 更生保護女性会付添下校	17日(木) 眼科検診 SSW <small>(スクールソーシャルワーカー)</small> 来校 GIGA スクールポーター来校
2日(木) 鉄棒月間開始	21日(火) 検尿1次
3日(金) 学力補習 1年学級懇談会(19:30)	22日(水) 【6時間授業日】 朝会 水泳指導(IM スポーツ)
4日(土) 【土曜活用】 田植え(10:00)	23日(木) 町教育委員訪問
5日(日) 丹後PTA指導者研修会(13:30) 丹後小学生陸上競技大会	24日(金) 定置網体験(5・6年)
8日(水) 朝会 校内漢字検定練習開始	28日(火) 指導主事計画訪問
10日(金) 学力補習	29日(水) 朝会 鉄棒月間終了 鉄棒発表会 地区児童会 非行防止教室
13日(月) 耳鼻科検診	PTA地区懇談会
15日(水) 【6時間授業日】 朝会 水泳指導(IM スポーツ)	7/1(金) 定置網体験予備日

◇AET: 7日 14日 21日 28日

交通安全教室を実施しました

5月9日(月)に宮津警察署交通課の方々や校区の駐在所にお世話になり自転車の乗り方や交通ルールについて学びました。ヘルメットをかぶって正しく自転車に乗ることや交通ルールをしっかり守ることが、自分の命や体を守るにつながることを教わりました。学んだことをいつでも意識していきたいですね。



ありがとうございます

地域の方から九九の早見表と知育パズルを2セット寄贈していただきました。学習や遊びの中で大切にさせていただきます。

